

## 第5回二之江地域小学校統合に向けた合同会議 議事録(要旨)

【日 時】令和3年3月1日（月）19時00分～19時35分

【場 所】二之江小学校 集会室

### 【主な内容】

#### 1 統合に係る諸課題

##### 通学区域

二之江第三小学校の校舎を利用する令和3年4月からの新通学路が完成した。今後新校舎が完成する前年度(令和4年度)に新校舎への通学路の設定、点検を予定している。

##### 学用品

3月中旬～下旬にかけての配布を予定している。

##### 引越

3月末に向けて、学校と教育委員会で調整を進めている。

##### すくすくスクール

地域サポーターの検討については、地域サポーターの方々が集まる会議に教育委員会のすくすくスクール係も参加し、調整を進めてきた。活動方針や行事内容については、新年度に入り次第進めていく予定である。

##### 周年行事・閉校式

2月15日に二之江小の周年行事、2月27日に二之江三小の閉校式を行った。統合・改築により無くなる両校の卒業制作については、メモリアル写真として撮影している。

##### 運動会の代替地

葛西小中学校を借りる予定である。運用については、令和3年度より具体的に詰めていくこととなる。

## 2 二之江地域小学校の統合・改築について

### 学用品の支給

対象学用品については、令和2年10月に実施したサイズ調査に基づき支給を予定している。

支給時期と方法については、二之江小は、3月15日に学校を通じて配布予定であり、二之江三小の二之江小就学者についても、3月22・23日に学校を通じて配布予定である。葛西小就学者については、葛西小で行われる説明会の際に配布することで調整している。

なお、それぞれ支給の概ね一週間前に保護者に周知したいと考えている。

### 保護者会

二之江小と二之江三小は、3月12日の同日開催となる。開催方法については、オンライン配信を利用した両校共通の説明を検討している。また、保護者会では冒頭5分程度で、事務局より学用品支給、仮校舎・仮設校舎、新校舎の概要と、統合後の通学路について説明を行いたいと考えている。

二之江第三小の葛西小就学予定者については、両校の保護者会とは別に葛西小での説明会を予定している。

また、両校の保護者会終了後に令和3年度二之江小入学生の保護者宛に仮校舎・仮設校舎、新校舎の概要についての説明文書を郵送する予定である。

### 引越

作業期間は3月25日～31日を予定している。

二之江小は、二之江三小の既存校舎・仮設校舎への運搬と、体育館への再利用物品・廃棄物品の移動がメインとなる。

二之江三小からは、仮設校舎への運搬と、二之江二小への特別支援教室関係の物品を運搬予定である。

### 仮校舎・仮設校舎の概要

仮設校舎は既存校舎の東側に2階建てで建設し、1階には普通教室が5室、2階には会議室、多目的室、すくすくスクール、PTA室などが配置される。職員室、校長室などの管理諸室や、理科室、音楽室などの特別教室は、既存校舎に現在あるものをそのまま利用する計画となっている。

## 二之江小学校の改築

令和3年度4月から二之江小の既存校舎の解体工事が始まり、9月上旬からは新校舎の建設工事が始まる予定である。それに伴い、既存校舎解体工事説明会を4月上旬、新校舎建設工事説明会を7月下旬頃に行う予定である。

## 統合後の通学路

現在の二之江小の児童は校舎が変わるために、新通学路の設定を行うにあたり、これまで学校と協議を進めてきた。保護者説明会では、全体の通学区域と通学路について資料を提示しながら説明したいと考えている。

## 3 その他

### 学校部会からの報告

二之江小学校は2月15日に開校60周年記念式典を、二之江第三小学校は2月27日に閉校式を行った。無事に行えたのは、地域の皆様やPTAの皆様の多大なるご尽力があったからこそである。この緊急事態宣言の中ではあるが、児童の様子を見て、また、それぞれの学校が大きな節目を迎える中で両校が共に新しい学校として進んで行くためにも式典を行うことができて良かったと思っている。

本来であれば児童交流を行い、仲良くなつて統合を迎えられるようにと考えていたが、この1年はほとんど行うことができなかった。両校の児童・保護者は統合に不安をお持ちかと思う。そこで、3月12日の同日に統合の話を含めた保護者会を決断した。学校からは、学級編成や、校舎の配置、統合してこれまでと変わること、変わらないことなどを丁寧に説明していくたいと考えている。また、年間行事についてもお示しできる部分はお示ししたいと両校長で打合せを進めているところである。

4月に入り、入学式や始業式などが落ち着いた4月30日に仮称ではあるが、新校開校式という形で改めて1つの学校になったことをお祝いするとともに、良いスタートが切れるような式典を計画している。地域の皆様や保護者の皆様を大勢お呼びしてこの式典を行いたいと考えているが、新型コロナ感染症の動向により規模に制限が生じるかもしれない。

最後になるが、両校長ともに統合して良かったと思ってもらえるよう残り1ヶ月尽力したいと考えている。

## PTA 部会からの報告

組織編制、活動方針、規約案などについて PTA 部会にて決定した。また、来年度の役員選出に関する通知のすり合わせも完了しているため、新体制になる準備は整った。しかし、主催行事の調整については、新型コロナウィルス感染症の状況を見ながら決めいかなければならないため、来年度の PTA の方々にお任せしたいと考えている。

以上